



EL ALCALDE Y SU EQUIPO ENTREGARON LA INFORMACIÓN.

Cesfam de Bellavista reforzará su seguridad y la atención del Sapu

El alcalde de San Antonio, Omar Vera, presentó una propuesta para fortalecer el sistema de seguridad en el Cesfam Manuel Bustos de Bellavista, junto con anunciar un reforzamiento de la atención médica en el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (Sapu) del mismo recinto asistencial.

La información la entregó en el mismo consultorio en una reunión que contó con la presencia del director de la salud muni-

cipal, José Luis Hernández, y representantes de los funcionarios, además de la directora del Cesfam, Carolina Vergara.

“El Cesfam Manuel Bustos y el futuro SAR es un servicio tremendamente relevante y significativo en la zona de Bellavista. Aquí se atiende a un tercio y quizás un poco más de la población de la comuna. Entonces era necesario estar acá para escuchar los requerimientos de la di-

rectora del establecimiento y su equipo en relación a la seguridad, al desempeño y al funcionamiento del Sapu, en término de igualdad de condiciones para la mejor atención de nuestros vecinos de Bellavista”, dijo Omar Vera.

“Hemos convenido un apoyo integral en seguridad, implementación y mejoras. Eso va a posibilitar que nuestra comunidad reciba un mejor servicio de salud”, añadió el jefe comunal.

Vera también anunció

que el municipio contratará un nuevo médico para reforzar la atención en el Sapu, que funciona de 17 a 24 horas de lunes a viernes, y sábado y domingo entre las 8 de la mañana y la medianoche. “Vamos a poder profesionalizar las atenciones y tratar de dividir las en pediátricas y adultos, lo que va a generar que haya menos tiempo de espera y una mayor agilidad en la atención de los pacientes”, afirmó la directora del Cesfam. 🇨🇱